

Los miedos de occidente: ISIS y la unidad árabe antiimperialista

Escrito por Guillermo Solis / Movimiento Patriótico Manuel Rodríguez-Chile
Lunes, 16 de Noviembre de 2015 16:43



El mundo occidental en estos últimos días ha vivido en carne propia lo que en los últimos años ha pasado en naciones como SIRIA, IRAK y EL LÍBANO. Es el horror y la masacre desarrollada por ISIS o El Estado Islámico.

Es necesario, mas allá de lamentar y cuestionar los hechos, que no sólo pasan en Francia. ¿Por qué sigue existiendo ISIS?, ¿Por qué la actitud de Francia, cuando estuvieron con algún grado de simpatía y apoyaban al Estado Islámico?, ¿Por qué el miedo de los EE.UU en darle fin al ISIS, entendiendo que tienen el poderío militar y logístico para hacerlo?. Para responder a estas preguntas es necesario un análisis de lo que ocurre.

En primera instancia, para entender lo que pasa en medio oriente, debemos precisar que el Estado Islámico esta alejado de las ideas del ISLAM. Si vamos a los planteamientos generales del islam encontraremos varias sorpresas que no tienen nada que ver con lo que Estado islámico ha instalado como cliché en la sociedad occidental y que es bien alimentado mediáticamente por las grandes corporaciones informativas como CNN, la BBC, etc. Entre los

postulados principales del Islam, esta el querer el uno a los otros, recordemos que la propia palabra "ISLAM" significa "PAZ", además de plantear que la creencia en la Fe es voluntaria y no se puede obligar a nadie a profesarla a la fuerza. Otro elemento, es que en ninguna parte del "Corán", y tampoco en ninguno de los planteamientos de los profetas, es aprobado el robo y el saqueo, el asesinato a las mujeres y niños, la tortura como medio de presión al propio pueblo musulmán y los que no son musulmanes. Lamentablemente hay sectores que han ayudado a la mala interpretación negativa de algunos textos en el CORAN, con el objetivo de inventar imaginarios que llamen al extremismo y el castigo a los infieles. Bajo estos parámetros, observamos que hay algo más de fondo para querer instalar una imagen negativa de la creencia en el islamismo. Esto tiene que ver con los intereses extranjeros en la región y por sobre todo en el interés específico en los recursos energéticos, como el gas y el petróleo, que poseen los países de la zona.

Desde comienzos del siglo XX, incluso antes, siempre occidente ha querido controlar el Asia medio, primeramente fueron las potencias europeas, ejemplo de ello son las colonias que mantenía Inglaterra en Palestina, El Líbano, Egipto, Siria, Francia en Argelia, España en Magreb, como después la influencia norteamericana en algunos sectores. En el mundo árabe, concepto que hay que separarlo del musulmán, hay un sector importante de árabes que no profesan el islam y no hubo problemas como los de hoy con los musulmanes, también al interior del propio islam existían dos tendencias que nunca llegaron a la violencia para enfrentar ideas, los Chiitas y Sunitas.

El imperio norteamericano, como los colonialistas europeos, y el propio Estado de Israel, creado en 1948 vieron con un nivel de preocupación la posible unidad de todo el mundo árabe en la idea de crear un conglomerado independiente de las políticas de occidente y las buenas relaciones que algunos países compartían con la URSS. Un proyecto importante fue la RAU (República Árabe Unida) liderada por NASSER de Egipto y la propia Siria, hoy ojo del huracán.

El conflicto entre Palestina e Israel también se suma, ya que la creación del Estado de Israel impuesta por los Estados Unidos y Europa es para evitar la unidad del mundo árabe, consecuencia que trajo consigo que los países vecinos a Israel miraran a este como el extraño del vecindario, mirado como una base militar norteamericana y de la OTAN con la ideología más espantosa, el Sionismo, comparada al nivel del nazismo alemán.

En este marco, los servicios de inteligencia, tanto la CIA, el MOSSAD y de algunos países europeos, fueron preparando maniobras para generar un nivel de distanciamiento en las opiniones que en corto, mediano y largo plazo llegarían a ser los que hoy se está apreciando. En la actualidad los enemigos de los pueblos han utilizado todas las estrategias posibles para evitar la unidad del mundo árabe. La creación de ISIS, basada en una visión que el propio mundo musulmán desechó en el siglo XIX, por no representar los verdaderos valores del Islam, que son la paz, el respeto y la justicia. Esta visión llamada "TAKFIRliS", que significa, "castigo a los infieles" que no lleven en un 100% la ley islámica, incluso aceptando la muerte y la esclavitud de estos supuestos infieles. Ésta corriente extrema de los sunitas, instalada con fuerza en países del golfo como Arabia Saudita, Qatar, Emiratos Árabes, Kuwait y Bahrein, y sobre todo, financiada y masificada, ha sido el pilar ideológico para la formación y la sustentación del Estado Islámico en la región, como también sus benefactores en la donación

de armas y logística para combatir a países como Irak, Siria y El Líbano.

La pregunta del millón sería, ¿Cuál es la participación de los EE.UU, Europa e Israel en este conflicto? y el ¿porqué de su opción por el ISIS a medias tintas?. Para los Estados Unidos y compañía, el problema no es el mundo árabe, en sí, ya que como se mencionó, algunas naciones han estado ayudando al EI, por medio de dinero, armas, manteniendo excelentes relaciones con occidente, por medio de contratos millonarios de petróleo o inversiones en los grandes bancos ubicados en Europa y los EE.UU.

El problema de fondo es que las naciones como Siria, El Líbano, Irán, sumándose ahora Irak, Yemen, el Kurdistán que se levanta en su reivindicación justa de ser una nación con autodeterminación y la propia Palestina han mantenido un rechazo rotundo a las políticas imperiales, partiendo de la presencia de Israel en la región y la fuerte represión, pudiendo ser comparada con el racismo blanco en Sudáfrica en los 80' y comienzos de los 90'. Agregar además que han sido estos países los que han desarrollado toda una concepción laica de la idea del islam, respetando otras creencias como el cristianismo y el judaísmo presentes, incluso en estados como Siria y El Líbano, declarándolo en sus cartas jurídicas o constitucionales. Otro elemento a colocar es el carácter fuerte del estado en la administración económica y sobre todo el control sobre los recursos naturales como el gas y el petróleo.

Un punto más importante es el nivel de relaciones bilaterales como multilaterales que han mantenido con todo el bloque contra hegemónico a los países imperialistas, estamos hablando de Venezuela, Bolivia, Cuba, Ecuador, Nicaragua, o como su cercanía a potencias como Rusia y China y sus fuertes influencias en órganos internacionales como la OPEP, o como en tratados de cooperación con el ALBA como ejemplo.

Desde siempre para la Casa Blanca, Bruselas, sede de la unión europea y Tel Aviv, han observado a Damasco, Beirut y Teherán como las espinas negras en sus planes de apoderamiento de los recursos en la región del Asia medio, sobre todo en la administración del petróleo y el gas. En ese sentido sus aspiraciones han sido la disolución de todo ente que una a las naciones árabes, islámicas o no. En ese sentido es imposible que ellos puedan darle el freno al Estado islámico, aunque Francia bombardee mil veces Siria, aunque los EE.UU desembarquen cientos de soldados, para estos, la derrota del EI sería una peligrosa victoria, ya que para naciones como Siria, El Líbano, Irak, Yemen e Irán traerían consigo el camino a la unidad del mundo árabe, ósea una nueva RAU, tanto en lo político, en lo económico y en lo social. También repercutiría en un debilitamiento considerable de su posición y aliado estratégico en la región, Israel, convirtiendo a Rusia en la única potencia junto a China en toda la región y en el mejor amigo de todas estas naciones árabes y musulmanes.

Lo que ocurrió el fin de semana en Francia es solo un recuento de lo que es capaz de hacer el EI y de lo que Francia estuvo fomentando con financiamiento para armamento, con entrenamientos en cuarteles en Turquía, en Jordania, en hospitales levantados por Israel en sus fronteras con Siria, con logística hasta en la falsificación de pasaportes, reclutamiento de mercenarios, etc. Todas estas evidencias colocan en una posición a naciones lideradas por los EE.UU, Europa, algunos países del golfo, Israel y Turquía, como cómplices del propio EI. Ellos no escatiman la muerte y la masacre a civiles inocentes, como lo han hecho en Irak, en Siria,

Los miedos de occidente: ISIS y la unidad árabe antiimperialista

Escrito por Guillermo Solis / Movimiento Patriótico Manuel Rodríguez-Chile
Lunes, 16 de Noviembre de 2015 16:43

ahora el Francia para alcanzar sus objetivo o siendo más certeros los objetivos que detrás de ellos esconde las naciones imperiales.

Fuente: Resumen Latinoamericano